

SPATIAL : lancement réussi pour le satellite MTG-I1 de Thales Alenia Space

MTG-I1, premier satellite imageur de la flotte Meteosat Troisième Génération conçu par le constructeur de satellites [THALES ALENIA SPACE](#) / T : 04.92.92.70.00 (siège social à Cannes/Alpes-Maritimes, CA 2,1 milliards d'euros, 8 000 salariés), vient d'être lancé avec succès du port spatial européen de Kourou (Guyane) via la fusée Ariane 5. Le MTG-I1 a pour mission d'améliorer les prévisions météorologiques en Europe et en Afrique.

www.thalesaleniaspace.com